
15 142025.3

しゅりちゃんの笑顔で
いろんな人が幸せです。
これからの成長も楽し
みにしています。

パパ譲りの垂れ目が
チャームポイントの、
かわいいまりなちゃん。
生まれてきてくれてあ
りがとう。

笑顔がかわいいわが家
のアイドル。お兄ちゃ
んと一緒に、強くたく
ましく育ってね。

毎日いっぱいおしゃべ
りするこーちゃん。
これからも笑顔で元気
に育ってね。

　ぼくは、理科の勉強が好きです。その理由は二
つあります。
　一つ目は、実験が大好きだからです。実験しな
がら答えを見つけるところが、とても楽しいで
す。実験ができる教科は他にはないので魅力的
で、理科の時間はわくわくします。
　二つ目は、植物や虫の観察でいろいろな発見
ができたり、人の体の筋肉のしくみを知ったり
することができて面白いからです。知らなかっ
たことや、ふしぎに思っていたことを勉強する
のは、とても楽しく感じます。
　ぼくの夢は、理科の先生になることです。「実
験や観察は難しいから嫌い」と言っている人に
も好きになってもらえるように、分かりやすく、
理科の楽しさを教えたいと思っています。
　そのためには、苦手なところの勉強も頑張っ
て成績を上げていきたいです。理科のことなら
何でも知っている、みんながあこがれる先生を
目指します。

　こんにちは。私は昨年７月に就農したばかりのネギ農
家です。農業と全く違う工業高校を卒業しているので、な
ぜ農家になったのかとよく聞かれます。
　一つ目の理由は、この仕事にとてもやりがいを感じた
からです。土作りから始まり、日々手入れを重ね、丹精込
めて育てた農作物を収穫できたときの喜びは格別です。
さらに、「ありがとう、おいしかったよ」と連絡をいただく
こともあり、その時は喜びのあまり心の中でガッツポー
ズをしています。二つ目は、高齢化による離農が進み、農
地が荒れていく現状を目の当たりにしたからです。田や
畑が草木に覆われてしまった様子を見るたび、豊かな田
園風景を取り戻したいという思いが高まり、自分の手が
届く範囲だけでもなんとかしようと決心しました。三つ
目は、農家が私たち全員の命につながる「食べ物」を作る
仕事であり、なくてはならない存在だからです！
　これからもおいしい農作物を作れるように日々努めて
いきますので、応援よろしくお願いします。

妻の実家に仕事で農機具の修理に行っ
たことがきっかけで出会ったんだ。

★
おっとりしているようで気が強いとこ

ろもあるんだよ。
たんぱらなんだけど、元気で明るくて頼

りになる人だね。

結婚する前はやんちゃだったけど、結婚
を機に真面目に働くようにしたんだ。

主人が東京や海外で働いて家を空ける
こともあったけど、家族が家事や子育てを手
伝ってくれたから大変だとは思わなかったよ。

人生山も谷もあるけど、気にしないで大
好きな機械いじりを続けていきたいな。

ひ孫が遊びに来てくれるから、これから
も成長を見るのが楽しみだね。
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